

# UNIÓN UGETISTA

### UGT Castilla-La Mancha pide endurecer la normativa laboral ante las olas de calor



Ante la ola de calor que afecta estos días a todo el país, UGT Castilla-La Mancha ha reclamado hoy a las empresas un "plus de responsabilidad" en la protección de la salud de los trabajadores y trabajadoras. Además del cumplimiento estricto de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales y del Real Decreto 486/1997 y su reciente modificación añadida a través del Real Decreto-ley 4/2023, que establece la necesidad de tomar medidas frente a los fenómenos meteorológicos adversos, el sindicato ha pedido ir más allá en materia de prevención y endurecer la normativa ante las olas de calor. En este sentido, se sumaba a la petición que ha hecho la Confederación Europea de Sindica-

tos para que se fije una temperatura máxima de trabajo al aire libre a partir de la cual habría que suspender la actividad.

Así lo han puesto de manifiesto el secretario de Organización y Salud Laboral de UGT CLM, **Javier Flores**, y la coordinadora regional de Prevención de Riesgos Laborales de UGT CLM, **Irene Ortega**, durante la rueda de prensa que han ofrecido para presentar la Guía de Prevención Laboral frente a las Altas Temperaturas elaborada por el sindicato para dar respuesta a muchas dudas y preguntas que tienen los delegados/as, trabajadores/as y también empresarios/as sobre cómo actuar ante los riesgos que representa el calor. <u>Leer más...</u>





#### UGT CLM edita una Guía de Prevención Laboral frente a las Altas Temperaturas

UGT Castilla-La Mancha ha editado la siguiente guía para dar respuesta a muchas dudas y preguntas que tienen los delegados/as, trabajadores/as y también empresarios/as sobre cómo actuar ante los riesgos que representa el calor

En ella se recogen los efectos que tiene sobre la salud la exposición a altas temperaturas; cómo debe organizarse el trabajo para salvaguardar la seguridad y salud de la población trabajadora; recomendaciones y derechos de las personas traba-

jadoras; y cuáles son las obligaciones de la empresa.

Queremos también que sirva para incluir en los convenios normas y medidas de protección.

Recordamos que es obligación de la empresa evaluar el riesgo de exposición a temperaturas extremas y a estrés térmico y aplicar medidas preventivas. También formar e informar a las personas trabajadoras acerca de los riesgos de trabajar a temperaturas extremas y/o bajo estrés térmico. Leer más...







# UGT CLM muestra su preocupación por el continuado aumento del precios de los alimentos

UGT Castilla-La Mancha considera preocupante que -después de meses y meses de subida- el incremento de los precios de los alimentos parezca no tener techo. Así lo pone de manifiesto tras conocer los últimos datos del IPC relativos al mes de julio. En ellos se muestra el aumento del coste de los alimentos en un 0,2% respecto al mes anterior y de hasta un 11,6% en relación a julio de 2022.

La secretaria de Empleo y Política Sindical de UGT CLM, Isabel Carrascosa, advierte del grave problema que supone esta evolución para muchas familias castellanomanchegas. "En muchos hogares -los cuales deben asumir también las subidas de los tipos de interés de las hipotecas- no pueden hacer frente a este encarecimiento de la cesta de la compra".

"Esta realidad evidencia la falta de competencia en sectores clave como el de la distribución alimentaria, donde hay unos pocos supermercados



que poseen el poder suficiente para mantener precios elevados en detrimento del interés general. Por ello, como ya se hiciese en el sector energético a través de la excepción ibérica, es necesario desplegar medidas que limiten los beneficios cosechados por una parte del tejido empresarial, garantizando unos precios asequibles y justos para la clase trabaiadora".

Isabel Carrascosa también defiende la necesidad de que sigan aumentando los salarios de los trabajadores/as, teniendo siempre como referencia lo pactado en el V Acuerdo para el Empleo y la Negociación Colectiva (AENC).

Leer más...





### UGT denuncia ante la Inspección a las logísticas GXO y DHL por prácticas abusivas



UGT ha denunciado ante la Inspección Provincial de Trabajo de Guadalajara las prácticas abusivas cometidas contra los trabajadores/as por las empresas GXO Logistics y DHL, dos potentes plataformas logísticas que desde esta provincia distribuyen los pedidos del grupo Inditex -en el caso de la primera- y de Loreal y Makro -en el caso de la segunda-.

Respecto a GXO y a su centro de trabajo de Marchamalo, la Federación de Servicios, Movilidad y Consumo (FeSMC) de UGT CLM pide a la Inspección Provincial de Trabajo de Guadalajara que investigue y sancione las prácticas abusivas en la contratación que la logística viene realizando a través de empresas de trabajo temporal, prácticas abusivas que tienen que ver con no respetar el derecho del trabajador/a de poder acordar el periodo de vacaciones; no especificar en el contrato el horario de trabajo; e incumplimientos en el plazo mínimo de preaviso para la incorporación del trabajador/a.

Leer más...

### UGT critica que la falta de personal en Correos hace imposible sustituir las bajas y vacaciones

"Una vez que ha pasado toda la tormenta de las elecciones generales, autonómicas y locales y de haber estado en boca de las críticas, alabanzas, reproches y halagos de los candidatos y partidos políticos, nos encontramos con que los trabajadores/as de Correos continuamos con los mismos problemas que venimos arrastrando desde hace ya muchos años".

Santiago Gómez, coordinador regional de UGT en Correos, denunciaba de esta manera la falta de medios y de recursos humanos que sigue sufriendo la empresa pública. A las etiquetadoras en mal estado, a los problemas de suministros diarios, a los ordenadores con lentas aplicaciones y a las impresoras sin tóner durante semanas, el sindicato suma la falta de personal. Leer más...





#### Oposiciones en FP: UGT pide a Educación reconsiderar la valoración de la experiencia

Una vez publicadas las bolsas ordinarias de los cuerpos de Enseñanzas Medias, UGT ha pedido a Educación valore experiencia especialidades del antiguo Cuerpo de Profesores Técnicos de Formación Profesional (591) como lo que son en la actualidad, esto es, especialidades propias del cuerpo de Secundaria (590) o del nuevo cuerpo de Profesores Especialistas en Sectores Singulares de Formación Profesional (598).

Entre el personal interino del antiguo Cuerpo de Profesores Técnicos de FP existe un gran malestar

-y así se lo ha trasladado el sindicato a Educaciónen relación a que a muchos de ellos se les está puntuando la experiencia la mitad de lo que le correspondería. UGT afirma que -debido a un problema de interpretación de la norma- la Junta ha optado por una valoración de la experiencia que no beneficia a este colectivo.

Desde Enseñanza de UGT Servicios Públicos se aclaraba que finalmente la Consejería sí va a valorar correctamente la experiencia.

Leer más...



SEPE













#### AMIANTO, UN DESAFÍO PARA EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN

Hemos oído hablar mucho del amianto y de sus consecuencias. Pero desgraciadamente después de más de 20 años del descubrimiento de que el amianto es un material cancerígeno, seguimos rodeados de él. Con lo que esto con lleva para muchos trabajadores y trabajadoras.

El amianto es un grupo de silicatos fibrosos que, debido a la degradación o fragmentación de los materiales que lo contienen, se libera al aire en forma de fibras que de ser inhaladas pueden provocar un número de enfermedades del respiratorio, cáncer o incluso puede afectar al corazón.

Este compuesto está a nuestro alrededor, y lo podemos encontrar en muchos sitios como en tuberías, paredes, piezas de maquinaria...

Lo que dificulta la tarea de prevenir daños a la salud, ya que realmente no sabemos dónde se encuentra.

En la Nota Técnica de Prevención (NTP) 632 del Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo podemos hallar una tabla con los principales materiales con amianto que se pueden encontrar en un edificio, y que puede ser útil para las personas trabajadoras del sector de la construcción.

En este sector, la retirada del amianto se ha convertido en un desafío primordial para garantizar la seguridad y salud de las personas trabajadoras. Por ello es de vital importancia, antes de iniciar un trabajo con riesgo de exposición a este material, realizar una evaluación de riesgos, que debe ser incluida en el plan de trabajo. Leer más...

#### >>> NEWSLETTER <<<

### EMPLEO VERDE



#### ¿QUÉ ES EL EMPLEO VERDE?

Organización Internacional del Trabajo



Los empleos verdes se definen como aquellos puestos de trabajo que contribuyen a la conservación, restauración y mejora de la calidad del medio ambiente en cualquier sector económico.

Por lo tanto son empleos que ayudan a salvaguardar, regenerar y a recuperar el Medio Ambiente, independientemente del sector en el que estén incluidos (tradicionales como industria o emergentes como las renovables).

Por un lado, están los empleos verdes que se centran en las **tecnologías verdes**, que inciden directamente en las propias características del empleo verde; por otro lado, están los empleos verdes que aunque su objetivo directo no sean las tecnologías verdes, contribuyan con su actividad o procesos de forma respetuosa con el Medio Ambiente.



TIPOS DE EMPLEO VERDE









#### GUÍA EMPLEA RECURSOS

Segundo trimestre 2023

# PRESTACIONES Y SUBSIDIOS



# Guía de Servicios para afiliados y afiliadas

2023

<u>Pincha aquí</u>



UGT Castilla-La Mancha

### UGT Castilla-La Mancha

### Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Para android:



Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

-Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.

-Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.

-Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.

-Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.

.Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.

-y mucho más...



Para IOS:



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



**◆ PRESÉNTATE AQUÍ** 

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS



## ¿Quieres opositar?

**ESTAMOS PARA AYUDARTE** 



Actualizadas!

Regional



Escanea el código

QR y selecciona

aquellas que sean de

tu interés

**Nacional** 



Conoce con detalle las nuevas ofertas regionales y nacionales

Conoce las diferentes ofertas de empleo público



UGT STATE Castilla-La Mancha









## ¿Buscas trabajo?

#### **ESTAMOS PARA AYUDARTE**

#### Conoce las diferentes ofertas de empleo del SEPE

Escanea el código QR y selecciona aquellas que sean de tu interés



Actualizadas!

